

## El Ayuntamiento hace un llamamiento a la solidaridad en el Día Mundial del Refugiado

20/06/2018



La concejala de Solidaridad, **Nieves López**, ha hecho un llamamiento a la solidaridad con motivo de la celebración del Día Mundial del Refugiado, hoy 20 de junio, al recordar que **"cada minuto una persona deja su país para huir de la guerra**, personas a las que es necesario devolver su dignidad pues hoy son ellos pero la locura del mundo puede hacer que mañana seamos nosotros".

Asimismo, ha recordado que el Gobierno de España ha acogido a más de 600 personas que luchan para mejorar su vida. Para ayudarles, el Ayuntamiento de Elda ha puesto a disposición de estas personas el Polideportivo, Servicios Sociales y también cuentan con la colaboración de Cáritas, así como de personas que han llamado para ofrecer una habitación en sus viviendas a los refugiados.